

Jeudi 19 mars 2026

UNE QUESTION de KT

Brève réflexion

Dans l'Ancien Testament, l'hospitalité est une manière très concrète de **rencontrer Dieu lui-même.**

Abraham accueille trois étrangers sous le chêne de Mambré, **leur ouvre sa tente**, leur offre de l'eau, du pain et **un repas**, et découvre que c'est le Seigneur qui lui rend visite (Gn 18,1-8). Accueillir l'étranger, c'est donc **ouvrir sa maison**, mais **surtout son cœur**. Le peuple d'Israël se souvient qu'il a été étranger en Égypte et que Dieu l'a protégé : c'est pourquoi Dieu demande de **respecter l'étranger**, la veuve et l'orphelin (Dt 10,18-19). L'hospitalité n'est pas seulement une politesse, c'est **une manière de vivre l'Alliance**. Aujourd'hui encore, ouvrir sa porte, écouter quelqu'un, faire une place à celui qui est seul ou différent, c'est vivre cette même attitude de confiance et de générosité devant Dieu.

Qu'est-ce que l'hospitalité ?

Quelques questions

- Qui sont les « étrangers » ou les personnes un peu mises à l'écart autour de moi ?
- Comment puis-je rendre ma maison, ma famille ou mon groupe plus accueillants ?
- Qu'est-ce qui m'empêche parfois d'ouvrir mon cœur ou mon temps aux autres ?

Petite prière associée

Seigneur Dieu, toi qui as visité Abraham à travers trois voyageurs, ouvre mon cœur à ceux que tu mets sur ma route. Apprends-moi à reconnaître ta présence dans l'étranger, le pauvre, l'isolé. Donne-moi la simplicité d'offrir un sourire, un peu de temps, une écoute vraie. Que ma maison, ma paroisse et mon cœur soient des lieux où chacun se sent attendu et respecté. Aide-moi à vivre l'hospitalité comme une réponse à ton amour fidèle. **Amen**

**L'hospitalité c'est
accueillir dans
notre intimité**



Inspiré des paroles de Mgr Turini